



Conseil citoyen de Corbeil-Essonnes

La politique de la ville : kezako ?

✓ La politique de la ville, c'est...

La « politique de la ville » a pour objectif d'améliorer la situation des quartiers les plus en difficulté, que l'on appelle les « quartiers prioritaires ». C'est une politique qui agit sur :

- Le social (santé, éducation, pauvreté, vie associative, discriminations...)
- L'urbain (espace public, rues, logement, équipements, cadre de vie...)
- Le développement économique et l'emploi (création d'entreprises, insertion professionnelle...)

✓ C'est quoi un quartier prioritaire ?

Un quartier prioritaire est un quartier où il y a plus de difficultés qu'ailleurs dans la ville. Ces difficultés peuvent par exemple être :

- Un peu plus de chômage que dans les autres quartiers,
- Des revenus plus bas,
- Davantage de problèmes de santé,
- Plus de difficultés scolaires,
- L'existence de logements dégradés,
- Etc.

Le contour ou périmètre des quartiers prioritaires a été dessiné et défini par l'État français.

Ermitage/Montconseil

Rive droite/Centre ancien

La Nacelle

Les Tarterêts

Quand un quartier est prioritaire, on dit qu'il est en politique de la ville.